



2年生の案内で学校たんけんをしたよ！

5月31日、1、2年生が学校たんけんをしました。先輩の2年生が案内役として教室の場所を教えてあげました。2年生がやさしく1年生をリードしている様子を見ると、ほんわかした気持ちになりました。校長室の置物にも興味津々です。各教室を回って、学校のいろいろな部屋が分かるだけでなく、子どもたちや先生たちともなかよくなる楽しい学校たんけんでした。



おはしもちの約束を守って～第1回避難訓練～

5月27日（金）に第1回避難訓練を行いました。はじめに緊急地震速報の録音を校内放送で流し、机の下にもぐりました。続いて放送の指示に従い、運動場へ避難しました。

どの学年も事前に確認した「おはしもち」の約束（**お**さない！**は**しらない！**し**ゃべらない！**も**どらない！**ち**かよらない！）をよく守り、静かに速やかに避難できました。避難後は、オンラインで動画や自作のプレゼンを配信し、各教室のchrome bookを使って防災学習をしました。**何よりも大切な自分の命。どこでも、いつでも守れるように、しっかりと訓練していきます。**今回の訓練を生かし、これからも**自分の命は自分で守る！**ことができるよう、知識とスキルを身に付けましょう。



プール清掃



24日（火）の午後、プール掃除を行いました。気温が高く、日差しもきつかったのですが、5・6年生ががんばってくれました。最初は足を入れるのもためられるほど黒く汚れていましたが、棒ずりやたわしで磨いていくと次第に汚れが取れてきれいになっていきました。まだ肌寒い日もありますが、これから水をためて6月14日のプール開きに備えます。新型コロナウイルス感染拡大予防対策をしっかりとしながら水泳指導を行います。

